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Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 09 de 
agosto de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 09 dias de agosto de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 36ª Reunião 
Ordinária no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador José Feliciano para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar Gessé Valério de 
Oliveira. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Oficio Nº 523/2017SMS, Secretaria Municipal de 
Saúde, que solicita Audiência Pública, do Relatório Quadrimestral de Prestação 
de Contas -1º Quadrimestre/2017; Indicação nº 790/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita a Superintendência da CBTU/Recife a retomada das obras 
da duplicação da linha férrea que liga Cabo de Santo Agostinho a Cajueiro 
Seco; Indicação nº 791/2017, Vereador César Paiva, que solicita a 
Superintendência da CBTU/Recife a expansão da linha do metrô que liga a 
estação Centro do Cabo de Santo Agostinho a estação Cajueiro Seco; 
Indicação nº 792/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a adequação e a construção o canal da Rua 06, próximo a Igreja Assembleia 
de Deus, em Garapu; Indicação nº 806/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 1º de Maio, 
Loteamento Cidade Garapu II; Indicação nº 807/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 1º de Outubro, 
Loteamento Cidade Garapu II; Indicação nº 808/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 04, Loteamento 
Cidade Garapu II; Indicação nº 809/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 05 de Novembro, 
Loteamento Cidade Garapu II; Indicação nº 810/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 05, Loteamento 
Cidade Garapu II; Indicação nº 819/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do 
Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
27, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 820/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio 
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do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua 28, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 821/2017, Vereador Flávio Átila- 
Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 30, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 822/2017, Vereador 
Flávio Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 21, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 823/2017, Vereador 
Flávio Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da 2ª Travessa da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
825/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento básico da Rua Luiz Teodado Pereira, em 
Garapu; Indicação nº 831/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 25, transversal com a 
Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 835/2017, Vereador José de 
Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo uma Pista de Cooper e 02 (dois) 
sanitários públicos, sendo 01 (um) feminino, na Praça da Charneca; Indicação 
nº 836/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Escola Municipal no Loteamento Novo Horizonte, 
Charneca; Requerimento nº 397/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 04, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 405/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 
Diácono Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
406/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
estrutural da Policlínica Dr. Jamaci de Medeiros, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 407/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma estrutural do Posto de Saúde do Maruim, Rua do Porto, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 408/2017, Vereador Galego da 
Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo 30 macas 
hospitalar para o Hospital Municipal Mendo Sampaio, Rodovia BR101, 
Charneca; Requerimento nº 409/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo fardamentos e materiais 
escolares para a Escola Arthur Herman Lundgren, Rua da Estação, 
Pontezinha; Requerimento nº 410/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo fardamentos e materiais 
escolares para a Escola Conde da Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 
416/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua 25, Charneca; 
Requerimento nº 417/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa 
da Rua 25, Charneca; Requerimento nº 418/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 3ª Travessa da Rua 25, Charneca; Requerimento nº 419/2017, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da 4ª Travessa da Rua 25, Charneca; 
Requerimento nº 420/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a colocação de coletores de lixo na Charneca; 
Projeto de Lei nº 99/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, que dispõe sobre 
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a proibição da exposição de recipientes que contenham cloreto de sódio (sal de 
cozinha) em mesas balcões de bares, restaurantes, lanchonetes e similares, no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 100/2017, Vereador 
Neemias José Silva, que dispõe sobre a autorização para construção de 
Creches para Idosos no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei 
nº 103/2017, Vereador Neemias José Silva, que dispõe sobre a autorização da 
instituição dos Jogos Escolares anual no Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 108/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, 
que dá nome a Rua 06 em Garapu, denominando de Rua José Albertino da 
Silva, no nosso Município; Projeto de Lei nº 109/2017, Vereador Augusto César 
– César Paiva, que dá nome a Rua 07 em Garapu, denominando de Rua 
Eufrásio Celestino Nepomuceno, no nosso Município. Continuando, o 
Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve os Edis inscritos. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que também não teve a 
inscrição de Parlamentares. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 784/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos; Indicação nº 785/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
786/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 788/2017, Vereador Ricardinho-
Ricardo Carneiro; Indicação nº 789/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
Santos; Indicação nº 806/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação 
nº 807/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação nº 814/2017, 
Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 815/2017, Vereador Flávio 
Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 816/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do 
Fórum; Indicação nº 817/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; 
Indicação nº 818/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 
826/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 827/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 828/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 
829/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 830/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 834/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 386/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 387/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 388/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 389/2017, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 390/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
391/2017, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 392/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 393/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 394/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
395/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento 
nº 396/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; 
Requerimento nº 398/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento 
nº 399/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 400/2017, 
Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 401/2017, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 402/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
403/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 404/2017, Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 411/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro 
do Sindicato; Requerimento nº 412/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
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Sindicato; Requerimento nº 413/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 414/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 415/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 421/2017, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Requerimento nº 422/2017, Vereador José Feliciano – Cianinho; em Primeira 
Votação: Projeto de Lei nº 112/2017, Poder Executivo, que teve 13 votos 
favoráveis, e os votos contrários dos Vereadores José de Arimatéia Jerônimo 
Santos e Ricardo Carneiro da Silva, sendo aprovado; Projeto de Lei nº 
113/2017, Poder Executivo que teve 13 votos favoráveis, e os votos contrários 
dos Vereadores José de Arimatéia Jerônimo Santos e Ricardo Carneiro da 
Silva, sendo aprovado; Projeto de Lei nº 114/2017, Poder Executivo, aprovado 
a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 114/2017, Poder 
Executivo, aprovado a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 15 de agosto, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


